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СТК не знает, сколько ей должен 
город?

На прошлой неделе директор «Свердловской 
теплоснабжающей компании» Илья Моклаков 
в ходе пресс-конференции, подводящей итоги 
работы возглавляемой им коммунальной струк-
туры за прошлый год, обнародовал сенсацион-
ные сведения.

По его словам, долг коммунальных предприятий нашего города 
за поставленные им отопление и горячее водоснабжение перевалил 
психологический рубеж в 1 миллиард рублей. Такое положение дел 
в СТК объясняют рядом причин.

Во-первых, руководство компании неоднократно заявляло о 
том, что управляющие компании ведут нечестную игру – собирают 
средства с населения, но поставщикам ресурсов их не перечисляют. 
Во-вторых, представители СТК считают, что муниципалитет недоста-
точно активно участвует в процессах, происходящих на городском 
рынке коммунальных услуг.

Однако мэрия ставит данные СТК под сомнение. Вот что по этому 
поводу сказал глава города Юрий Переверзев:

- К суммам долга, которые в разное время озвучивали представи-
тели СТК, всегда следовало относиться критически. Так, например, в 
прошлом году они говорили о 700 миллионах рублей долга. Однако, 
по нашим данным, размер долга был значительно ниже. Так проис-
ходит и нынче. По нашим данным, в документах, поданных СТК в 
региональную энергетическую комиссию, в качестве экономического 
обоснования увеличения тарифа на предоставляемые компанией 
услуги по нашему городу фигурирует совершенно иная сумма. По 
мнению СТК, размер дебиторской задолженности предприятий и 
организаций Первоуральска составляет 177,9 миллиона рублей. 
Но даже эту цифру СТК не может подтвердить ни актами сверки, ни 
соответствующими решениями суда.

В Первоуральске аварийного 
жилья - на 300 миллионов рублей

На территории города продолжают оставаться 
ветхие и аварийные дома. К сожалению, сил 
одного лишь муниципалитета явно не хватает 
для решения этой проблемы.

Так, по словам официальных представителей городских властей, 
в прошлом году удалось расселить в новые квартиры лишь около 
20 семей. По плану муниципалитета в этом году предполагается 
расселить жителей еще двух аварийных домов. В целом для едино-
временного решения этой проблемы Первоуральску требуется более 
300 миллионов рублей. Естественно, таких средств в городской казне 
не имеется, а потому необходимо участие в решении этого вопроса 
областного бюджета.

Кроме того, по словам официальных представителей властей, 
город не намерен отказываться от идеи проведения капитальных ре-
монтов в многоквартирных домах. Всего, по данным мэрии, сегодня 
около 15 процентов жилья в Первоуральске является муниципаль-
ным. И именно в таком объеме местный бюджет готов вкладываться 
в капитальные ремонты многоквартирных домов.

Подорожает ли стоимость проезда 
в городском общественном 
транспорте?

На прошлой неделе город был шокирован но-
востью о том, что ряд транспортных предприятий 
города обратились в региональную энергетиче-
скую комиссию с просьбой поднять стоимость 
билета на проезд в общественном транспорте 
Первоуральска с нынешних 14 до 23 рублей. 

Многие средства массовой информации поспешили припи-
сать инициативу повышения стоимости услуг общественного 
транспорта городской администрации. Во вторник глава города 
опроверг эти сведения.

- Совершенно определенно заявляю, что администрация 
города не выступала и не собирается выступать с инициативой 
повышения стоимости проезда в общественном транспорте. 
Лично я считаю, что стоимость проезда в течение всего нынеш-
него года должна остаться на прежнем уровне – 14 рублей. Что 
касается инициативы ряда транспортных предприятий, то пусть 
это останется на их совести, тем более, что предприятия имеют 
право обратиться в РЭК с подобными просьбами.
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- Николай Евгеньевич, что вообще 
происходит? Такое впечатление, 
что в городе намеренно создается 
абсурдная ситуация…

- Нацеленность депутатов Думы на 
плодотворную и конструктивную работу 
постоянно подвергается политическим 
атакам, суть которых – парализовать 
деятельность законодательной ветви 
власти города. Следует понимать, что 
намеренно  вставляя палки в колеса 
Первоуральской городской Думы, ад-
министрация Первоуральска и ее глава 
в первую очередь тормозит свою соб-
ственную деятельность, а как следствие 
– оставляет без внимания проблемы, 
требующие немедленного решения в 
интересах жителей города. Человек, 
который постоянно подчеркивает, что 
он избран горожанами и сел в свое 
кресло, чтобы работать на их благо, на 
деле давно забыл о своих избирателях 
и действует исключительно в своих 
личных интересах. 

- В чем конкретно на данный мо-
мент выражается невольно сложив-
шееся противостояние?

- Самое неприятное, что борьба идет 
с использованием каких-то мелочных 
способов и ходов. Я как председатель 
Думы отвечаю за организацию ее ра-
боты. Сюда входит и формирование 
пакета предложенных проектов, и 
взаимодействие с администрацией ГО 
Первоуральск в вопросах, связанных с 
их компетенцией,  и взаимодействие с 
депутатами по выдвигаемым ими во-
просам, и контроль за организацией 
технического обеспечения деятель-
ности Думы, в том числе проведения 
заседаний комитетов и собственно 

КТо и зачем раСКачиВаеТ 
ПолиТичеСКие Качели? 

Политическая ситуация в Первоуральске накаляется все боль-
ше. Социально-экономические проблемы отошли на второй 
план, администрация Первоуральска во главе с мэром Юрием 
Переверзевым отчаянно борется за сохранение своих кресел. В 
ход идут любые способы  и методы. Кто, как и зачем раскачивает 
политические качели? Прокомментировать ситуацию мы попро-
сили председателя Первоуральской городской Думы Николая 
Козлова.

заседаний Думы. Буквально накануне, в 
связи с неоднократными пожеланиями 
представителей СМИ Первоуральска  и 
для обеспечения максимальной откры-
тости деятельности Думы, было принято 
решение об организации дополнитель-
ной телетрансляции заседаний Думы в 
режиме он-лайн. Однако тут возникло 
неожиданное препятствие. На  нашу 
просьбу предоставить зал для тестиро-
вания оборудования мы получили отказ. 
Далее ситуация стала развиваться совер-
шенно абсурдным способом. Как только 
глава администрации получил повестку 
январского заседания Думы, он подгото-
вил и направил в наш адрес ряд писем. 
В одном из них, в частности, было офи-
циально заявлено, что глава не намерен 
отчитываться перед депутатами по ряду 
важных городских проблем  в принципе, 
что является грубым нарушением россий-
ского законодательства. В законе четко 
сказано: глава подконтролен и подотчетен  
депутатам городской Думы. Никакие тол-
кования закон не допускает, и мы вправе 
требовать от главы отчета. Однако, как 
стало известно накануне, выступая перед 
журналистами на пресс-конференции, 
Юрий Переверзев отметил, что не со-
бирается встречаться с депутатами до 
февраля. Возникает вопрос: глава что, 
боится держать отчет перед депутатами? 
Напомню, что с  момента начала работы 
Думы нынешнего созыва на заседания 
не было вынесено ни одного политически 
острого вопроса. Большинство вопро-
сов касается социальных проблем: обе-
спеченности местами в детских садах,  
проблем сельских территорий, жилищ-
но-коммунального хозяйства, двойных 
квитанций, отопительного сезона и т. д. 

Главе нечего сказать по этому поводу? 
Если все так радужно, как описывается в 
ангажированных муниципалитетом СМИ, 
то почему бы не выйти с этой информаци-
ей к депутатам? Или все-таки не все так 
гладко и замечательно?

- И это не единственный пример?
- Видимо, Юрий Переверзев решил, что 

для него все средства хороши. Вероятно, 
именно поэтому накануне заседания 
Думы без всякого предупреждения в по-
мещениях аппарата Думы был отключен 
интернет, а также доступ к сети адми-
нистрации – серверу и он-лайн сервису 
«Консультант плюс», что затруднило 
работу. Сделано это было, как стало из-
вестно позже, по личному указанию Юрия 
Олеговича. Ну а завершающим аккордом 
стал отказ в предоставлении зала  адми-
нистрации  для подготовки  заседания 
комитетов Первоуральской городской 
Думы. Ход абсолютно детский, и ничего 
кроме усмешки это вызвать не может. 
В итоге нам пришлось организовать 
заседание комитетов и Думы в другом 
помещении, искать место. Глава ГО Пер-
воуральск  утверждает,  что он нацелен 
на конструктивный диалог, но слова его 
кардинально расходятся с делом.   

Пресс-служба Первоуральской городской 
Думы 

На состоявшейся 22 января пресс-конференции глава города 
весьма странно прокомментировал факт назначения на 26 янва-
ря публичных слушаний по проекту внесения изменений в устав 
Первоуральска.

админиСТрация не ПризнаеТ Публичных Слушаний?

То, что, по мнению Юрия Переверзе-
ва, он окружен врагами, которые денно 
и нощно чинят ему препоны и строят 
козни, уже никого не удивляет. Странной 
оказалась, явно ошибочная позиция 
главы по поводу слушаний. 

Так, он четко дал понять, что считает 
грядущее мероприятие нелегитимным. 
При этом причина такого мнения, ко-

торую он озвучил, явно надуманна и не 
недостаточно подкреплена аргументами. 
Вот что конкретно сказал глава по этому 
поводу:

- При подготовке слушаний была нару-
шена установленная законом процедура, 
а потому они будут незаконными, - сказал 
глава.

Хочется сказать, что муниципальная 

газета в установленные законом сроки 
оповестила население о месте, времени 
и теме предстоящих слушаний. Кроме 
того, вся необходимая информация по 
данной теме находится в круглосуточном 
доступе на сайте городской Думы. 

Однако, видимо, данные обстоятель-
ства не являются для главы города реша-
ющими, и он намеревается упорствовать 
в своем заблуждении.

- Я намерен оспаривать итоги данного 
мероприятия во всех инстанциях вплоть 
до уставного суда Свердловской области.

Дмитрий Баженов
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Поэтому В. В. Изотов вынес данный вопрос 
на заседание Думы, с тем чтобы депутаты про-
голосовали за признание этого обращения депу-
татским запросом. «В такой ситуации, - пояснил 
депутат, - ответ на него будет получен в течение 
10 дней, а не 30, как в случае с обычными обра-
щениями граждан». Депутатский запрос в итоге 
был направлен в прокуратуру Первоуральска  
и главе городского округа Первоуральск Ю. О. 
Переверзеву. 

Ответ прокуратуры был получен 21 января 
2013 г. и содержал следующую информацию: «На 
предоставление указанного земельного участка 
конкурс администрацией города на момент 
проверки не проводился. Вид использования 
и срок аренды земельного участка изменен  
ввиду поступления 05.10.2012 от директора ООО 
«Антеко-Аудит» заявления о внесении изменений 
в решении ММВК от 17.08. 2012 в части увели-
чения срока с 10 лет до 49 лет, а также в части 
изменения вида разрешенного пользования на 
«объект размещения отходов». Общественные 
слушания по поводу предоставления указанного 
участка администрацией не проводились. Дого-
вор аренды на земельный участок не заключен. В 
соответствие с представленными администра-
цией ГО Первоуральск документами, информа-

ПроКураТура ПредоТВраТила нарушение  
и ВынеСла ПереВерзеВу ПредуПреждение
накануне стали известны результаты проверки, проведенной прокуратурой 
Первоуральска по запросу депутата Первоуральской городской думы В. В. изотова. 

Суть запроса в следующем: депутат решил выяснить, кому же и с какой целью плани-
руется выделить земельный участок в пойме р. Чусовая. «Изначально, в официальном 
объявлении, опубликованном администрацией ГО Первоуральск в муниципальной 
газете,  речь шла о том, что  «...земля предоставляется в аренду сроком на 10 лет для 
рекультивации отходами производства по адресу: г.  Первоуральск, в 100 метрах от 
Сажинского карьера», - пояснил депутат в своем докладе - Однако буквально полто-
ра месяца спустя  в той же газете «Вечерний Первоуральск» появляется объявление 
иного содержания, из которого следовало, что администрация города изменяет вид 
разрешенного использования земельного участка с ранее заявленного «для рекуль-
тивации»  на  новый вид «объект размещения отходов»  и срока аренды с 10 лет на 49. 
Кроме того,  по неофициальной информации, данный земельный участок площадью 
19 га  предоставляется ООО «Антеко-Аудит»  под складирование отходов СУМЗа. 
Данные действия недопустимы, поскольку этот земельный участок, находится в зоне, 
затапливаемой во время весеннего половодья,  и  в непосредственной близости от 
жилого массива».

ция о планируемом виде размещения расходов 
отсутствует. Необходимо, в соответствии со ст. 
12 Федерального закона от 24.06. 1998 №89-
ФЗ «Об отходах производства и потребления», 
заключение компетентного органа заключение 
на размещение отходов не получено. Ввиду того, 
что земельный участок не передан в аренду, 
заключение ММВК не является правоуставлива-
ющим или правоудостоверяющим документом, 
прокуратурой 29.12.2012 главе ГО Первоуральск 
Переверзеву Ю. О.  объявлено предостережение 
о недопустимости нарушения федерального 
законодательства». 

Отреагировали на запрос В. В. Изотова и в 
администрации Первоуральска: на имя пред-
седателя Первоуральской городской Думы при-
шел ответ от директора ПМБУ «Экофонд» В. С. 
Плюснина, в котором, в частности, говорилось 
следующее: «На письмо «О депутатском запросе 
Изотова В. В.» в рамках своих полномочий по п. 
6 отвечаю следующее: нашей службой никаких 
заключений по данному вопросу не давалось, с 
запросами по размещению каких-либо отходов 
в наш адрес никто не обращался».  Кроме того, 
по данному вопросу был получен ответ от заме-
стителя главы ГО Первоуральск по управлению 
муниципальным имуществом А. А. Ульянова.

Комментируя ситуацию, депутат В. В. Изотов 
сказал следующее:

- Негодование вызывают два момента. 
Во-первых, официальное обращение было 
направлено в адрес главы администрации ГО 
Первоуральск, именно от него и должен был 
поступить ответ. Во-вторых, из полученных от-
ветов ясно, что администрация игнорирует все 
требования законности. Да, договора об аренде 
земельного участка на данный момент нет, но 
рано или поздно он будет заключен, поэтому 
мне придется держать руку на пульсе ситуации, 
поскольку экофонд бездействует, не зная, какие 
свалки у нас планируется размещать. В связи 
с ответом заместителя главы А. А. Ульянова, я 
намерен затребовать перечень документов, ко-
торые внесут ясность в ситуацию с выделением 
земельного участка на берегу Чусовой. Судя по 
письму администрации,  там все же планирует-
ся свалка отходов 5 класса опасности. Что это 
такое? По моим данным, это, во-первых, яичная 
скорлупа, которую будут туда свозить непонятно 
с каких птицефабрик. Понятно, что данный вид 
отходов чистым туда поступать не будет – проще 
говоря, отходы будут содержать куриный помет. 
Мы все помним экологическую катастрофу, 
которая разразилась у нас, когда с полей, распо-
ложенных на берегу Верхне-Шайтанского водо-
хранилища,  в весеннее половодье были смыты 
в пруд аналогичные отходы – поля тогда были 
удобрены как раз куриным пометом. Вода была 
отравлена, передохла вся рыба. Кроме того, на 
этом земельном участке планируется складиро-
вать бытовой крупногабаритный мусор. Однако 
мы все отлично знаем, что в кучи крупногабарита 
жители сваливают и прочие бытовые отходы, 
туда попадают энергосберегающие лампы, а это 
уже совершенно иной класс опасности,  пищевые 
отходы и пр. Понятно, что никто перед вывоз-
ом сортировать его не будет. В итоге во время 
разлива Чусовой все это будет благополучно 
размываться и неизбежно попадет в воду. Не 
стоит забывать   и о том, что свалки у нас посто-
янно горят, это неизбежно. Уверен, что и с этой 
свалкой произойдет то же самое. А роза ветров 
в этом районе такова, что весь дым пойдет на 
жилой массив, дополнив выбросы СУМЗа. Еще 
раз повторюсь: я буду держать руку на пульсе 
ситуации. Мы не можем допустить ухудшения 
экологической ситуации в Первоуральске. 

Пресс-служба Первоуральской городской 
Думы

Прокомментировать ситуацию мы попросили независимого эксперта, 
юриста Ярослава Смирнова.

- На мой взгляд, администрация Первоуральска в лице заместителя главы А. А. Ульянова, 
отвечая на вопрос о законности выделения данного участка, мягко говоря, лукавит. Проана-
лизировав предоставленные документы, я могу заявить, что имеет место грубейшее нару-
шение законодательства. На данной территории запрещено размещении каких-либо свалок, 
независимо от класса опасности складируемых отходов. Администрация Первоуральска в 
лице А. А. Ульянова предоставила информацию о том, что в соответствии с положениями, 
действующими на территории ГО Первоуральск, аукциона по предоставлению данного зе-
мельного участка не требуется. Однако полтора года назад, когда руководителем комитета по 
управлению имуществом был все тот же А. А. Ульянов, позиция администрации была совер-
шенно другой. В частности, согласно действующему в Первоуральске положению, выделение 
земельных участков под цели, не связанные со строительством, проводилось только путем 
проведения торгов по продаже права на заключение договора аренды. Получается, полтора 
года назад администрация города считала, что торги нужны, во всяком случае, в отношении 
ряда заявителей, а на сегодняшний день мы видим, что для ряда иных заявителей процедура 
проведения торгов не обязательна. Отдельно хотелось бы отметить, что буквально в двадцатых 
числах прошлого года Юрий Переверзев, глава Первоуральска, отвечая на вопрос СМИ, по-
яснил, что идет изучение общественного мнения по вопросу выделения земельного участка 
для ООО «Антеко-Аудит». Однако 18 декабря 2012 года в муниципальной газете «Вечерний 
Первоуральск» администрация проинформировала население, что замечаний и предложений 
по предоставлению земельного участка под размещение отходов в администрацию ГО Перво-
уральск не поступало. Данная публикация говорит о том, что оформление этого земельного 
участка продолжается. Вся эта ситуация – яркий пример отношения администрации к воз-
можному ухудшению экологической ситуации в городе.
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- Наталья Владимировна, за 
последнее время по инициати-
ве вашего социального коми-
тета трижды рассматривался 
вопрос о том, как в Перво-
уральске решается проблема 
с открытием дополнительных 
мест в детских садах. Почему 
к этой теме у депутатов такое 
пристальное внимание?

- Мы очень обеспокоены тем, 
что список очередников в ДОУ не 
уменьшается. Наоборот, только 
за год он увеличился, по нашим 
оценкам, на 20 процентов. Если 
год назад в очереди стояло около 
5 тысяч детей, то сейчас цифра 
приближается к 7 тысячам. На 
каждом приеме к депутатам при-
ходят родители, жалуются, по-
этому этот вопрос мы адресуем 
чиновникам.

На социальном комитете мы 
заслушивали доклад начальника 
управления образования Н. В. 
Журавлевой, депутаты задавали 
достаточно много вопросов, на 
которые не получили ответов.

- Что это были за вопросы?
- Самые разные. К примеру, 

нас интересовало, почему в 2011 
году план по созданию новых 
мест был выполнен на 64 про-
цента. В нашем городе было от-
крыто всего 290 мест. Что делают 
чиновники администрации: на 
2012 год они уменьшают план и 
по отчетам его перевыполняют. 
Кому нужно такое жонглирование 
цифрами? Нам говорят, что в 
2012 году открыто 735 мест. Это 
сравнимо с открытием 7 детских 
садов в советские времена. Но 
при этом начальник управления 
образования Журавлева не-
много лукавит. Ведь речь идет 
не о новых учреждениях. У нас 
был открыт только один новый 
детский сад. В остальном - где-
то уплотняли уже существующие 
группы, где-то проводили ча-
стичную реконструкцию. Все это 
полумеры. Сейчас мы проверяем 
информацию о том, что есть груп-
пы, где до обеда находятся одни 
дети, а после обеда – другие. 
Фактически мест в таких группах 
не добавилось, а по отчетам 
число детей, ходящих в детские 
сады, увеличилось вдвое.

Другой вопрос, который вол-
новал депутатов. Какая за два 
последних года велась работа по 
возврату в муниципалитет зда-
ний, где раньше располагались 
детские сады. Конечно, здесь в 
каждом конкретном случае надо 

рабоТаТь, а не ПолиТиКанСТВоВаТь!
Количество проблем в Первоуральске изо дня в 

день нарастает, как снежный ком. При этом большин-
ство решаемы – достаточно грамотно  к ним подойти. 
Почему же этого не происходит? Свою точку зрения 
высказала депутат Первоуральской городской Думы, 
председатель комитета по социальной политике На-
талья Воробьева.  

разбираться. Нам говорят, что 
изменились санитарные нормы 
и требования, которые предъяв-
ляются к детским учреждениям. 
И не всякое здание бывшего 
детского сада сегодня можно 
использовать, чтобы разме-
стить детей. Мы не спорим. Но 
повторю, что за два последних 
года этот вопрос системно не 
рассматривался. А действовать 
надо в разных направлениях.

Нам не понятно, почему ад-
министрация нашего города не 
участвует в областных програм-
мах по развитию сети дошколь-
ных учреждений, так, как это 
делают другие города области. 
Что получается? Депутаты при 
утверждении бюджета закла-
дывают деньги на софинанси-
рование с областью, а потом 
в конце года эти деньги пере-
распределяются. По итогам 
2012 года около 40 миллионов 
рублей, предназначенных на 
эти цели, администрация про-
сит направить на другие статьи. 
Объяснение простое – область 
не дает свою долю. Однако в 
правительстве области гово-
рят другое: наши чиновники 
не могут вовремя и правильно 
подготовить необходимую до-
кументацию. По этим вопросам 
Первоуральск выглядит чуть ли 
не хуже всех муниципальных 
образований.

Именно поэтому лично я и 
многие депутаты нашего соци-
ального комитета считают, что 
работа в данном направлении 
идет неудовлетворительно.

Мы предложили главе города 
Юрию Переверзеву подготовить 
план первоочередных мер по 
ликвидации очередей в детские 
сады и представить его на рас-
смотрение депутатов Думы.

- И что из этого получи-
лось?

- Да ничего. Глава города про-
игнорировал заседание Думы. А 
с докладом пришла все та же на-
чальник управления образова-
ния Журавлева. Нас в очередной 
раз попытались убедить, что все 
в Первоуральске хорошо. Чи-
новников надо наградить меда-
лями за мужественную работу. А 
то, что растет очередь, видимо, 
виноваты мамочки, которые 
слишком много рожают. Депута-
ты нового созыва стали жестко 
спрашивать с чиновников. И это 
многим не понравилось, в том 
числе и Журавлевой.

Мы так и не получили от главы 
города четких ответов, как и в 
какие сроки будет ликвидирована 
очередь. Президентом России и 
губернатором области поставле-
на задача к 2016 году решить эту 
проблему. Если сегодня чинов-
ники в управлении образования 
не перестроят свое отношение к 
работе, могу смело утверждать, 
что эти задачи город не выполнит, 
а тысячи детей так и не попадут в 
детские сады.

- Какие меры предлагаете 
вы?

- Во-первых, на ближайшей 
Думе мы еще раз готовы предло-
жить главе города озвучить свой 
план по ликвидации очередей. 
Со своей стороны, депутаты го-
товы рассматривать вопрос об 
увеличении расходов на целевые 
программы по созданию новых 
мест. Скажу, что по сравнению с 
прошедшим годом на 2013 год в 
бюджете предусмотрено на эти 
цели гораздо больше средств. 
Но если не вовремя пройдут 
конкурсы и аукционы, не будет 
подготовлена проектно-сметная 
документация, правильно оформ-
лены заявки Первоуральска на 
участие в областных программах, 
мы опять останемся у разбитого 
корыта. От депутатов мы на днях 
направили письмо в адрес главы 
города и начальника управления 
образования с предложением 
провести депутатский рейд по 
тем детским садам, где по отче-
там появились дополнительные 
места. Мы хотим своими глазами 
увидеть, как освоены средства, 
которые мы выделяем. Надеемся, 
что, проанализировав ситуацию, 
мы сможем предложить админи-
страции какие-то дополнитель-
ные рекомендации.

- Сейчас обсуждается вопрос 
о новой схеме управления го-
родом: когда глава города вы-
бирается из состава депутатов, 
и он же является председате-
лем Думы, а администрацией 
по контракту руководит на-
емный менеджер, так сказать, 
профессиональный управле-
нец-хозяйственник. Лично вы 
видите больше минусов или 
плюсов в такой схеме управ-
ления городом?

- Очевидно, что сегодня Перво-
уральск переживает политиче-
ский кризис. По закону глава 
должен быть подотчетен депу-
татам. На деле мы видим, что он 
себе на уме. Хочет - приходит на 
Думу, хочет - нет. К примеру, от 
главы города мы уже третий месяц 
ждем отчета о мерах по выходу из 
коммунального кризиса. Все бес-
полезно. И таких накопившихся 
вопросов десяток: что происходит 
на городском кладбище, почему 
обанкротился муниципальный 
завод ТБО, кому и как выделяются 
городские земли. Мы пытаемся 

наладить контроль за действиями 
чиновников, а на нас попросту 
плюют.

Маленький пример. В ходе вы-
боров в сентябре мне с моим кол-
легой Алексеем Берсеневым уда-
лось убедить руководство нашего 
Новотрубного завода выделить в 
качестве благотворительной по-
мощи около 1 миллиона рублей 
на оснащение детских садов и 
школ четвертого избирательного 
округа. Вместе с педагогами и 
воспитателями мы советова-
лись, что необходимо обновить 
в первую очередь, составляли 
сметы, искали подрядчиков. 
От муниципальных учреждений 
и руководства управления об-
разования требовалась простая 
формальность – направить на 
ПНТЗ письмо с просьбой оказать 
помощь. Для финансистов и на-
логовой такой порядок существу-
ет давно. Каково же было наше 
удивление, когда мы узнали, что 
первые лица администрации за-
претили писать на завод письма. 
В результате деньги ушли на дру-
гие социальные проекты, а дети в 
детских садах и школах остались 
без нового оборудования, мебе-
ли, игрушек.

И вы считаете, это хозяйствен-
ный подход? Наемный сити-
менеджер (он же глава админи-
страции) будет своей головой 
и своим местом отвечать за то, 
чтобы все проекты в городе ра-
ботали нормально. За то, чтобы 
сотрудничество со всеми пред-
приятиями приносило городу 
как можно больше дивидендов. 
Он не будет заниматься полити-
канством и митинговать, не будет 
плевать на позицию депутатов, 
на предписания прокуратуры и 
судов, на задачи, которые ставит 
губернатор. Он будет професси-
онально ремонтировать дороги, 
заниматься освещением и бла-
гоустройством города, контро-
лировать работу ЖКХ, развивать 
поселки и строить детские сады. 
А мы его в этом поддержим.

Подготовлено по материалам 
программы «Точка зрения» 

телеканала «ПервоуральскТВ»
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у новой специальности 
– большое будущее 

Мехатроника как профессия появи-
лась в мире сравнительно недавно – в 
середине 90-х годов.Выражаясь простым 
языком, можно сказать, что задача спе-
циалиста-мехатроника – это создание и 
обслуживание современного автомати-
зированного производства. 

Вот что по поводу будущего этой спе-
циальности сказал ведущий эксперт в 
этой области Майкл Линн: 

- Мехатроника соединяет в себе три 
профессии: электрик, механик и IT-
специалист. В цехе уже не надо будет 
несколько работников, один человек смо-
жет выполнять все эти задачи. А потому 
представители данной специальности 
всегда будут востребованы на рынке. И 
именно поэтому здесь сегодня за ходом 
соревнований пристально наблюдают 
представители различных крупных пред-
приятий. 

Его слова подтвердил и представитель 
компании ЧТПЗ Александр Федоров. 

- Компания ЧТПЗ стала первым пар-
тнером WorldSkills Russia, поэтому для 
нас очень важно, что соревнования по 
мехатронике проводятся именно здесь. 
В нашем учебном центре установлены 
самые современные стенды и обору-
дование, которые существуют в мире 

для обучения новым и инновационным 
специальностям. И эти специальности, 
в первую очередь мехатроника, нужны 
нам. И мы обязательно будем трансли-
ровать опыт колледжа в Первоуральске 
на другие регионы нашей страны, - от-
метил акционер компании ЧТПЗ Алек-
сандр Анатольевич Федоров. 

Три часа на все 
В соревнованиях приняли участие 

молодые специалисты-мехатроники со 
всей страны. Свои делегации в Перво-
уральск прислали: Балтийский госу-
дарственный технический университет 
«Военмех», Московский энергетический 
институт, Озерский технический кол-
ледж, Сургутский профессиональный 
колледж, Магнитогорский политехни-
ческий колледж, Санкт-Петербургский 
государственный политехнический 
университет. Свердловскую область и 
Первоуральск представляют студенты 
нашего металлургического колледжа, 
ставшие победителями открытого 
чемпионата WorldSkills Russia в городе 
Москва по направлению «Мехатроника». 

В качестве первого испытания ор-
ганизаторы соревнований поставили 
перед ними непростую задачу. За три 
часа нужно создать и заставить работать 
мини-копию станка. 

- Им нужно собрать сортировочную 
станцию. Станцию, которая будет по-

давать заготовки на некоторую авто-
матизированную линию. Правильно 
включить пневматические подключения, 
электрические подключения, запро-
граммировать контроллер. При этом все 
это должно быть выполнено аккуратно, 
— отметил судья соревнований Дмитрий 
Романов. 

дорога на лейпциг 
Чемпионат имеет целью не только 

выявить самых продвинутых специали-
стов в этой области, но и сделать меха-
тронику популярной у подрастающего 
поколения. 

- Во многих регионах страны имеется 
потребность в таких кадрах. Поэтому 
главная задача учебных заведений и 
предприятий - в привлечении больше-
го  количества школьников, – отметила 
Наталья Золотарева, директор депар-
тамента государственной политики в 
сфере подготовки рабочих кадров. – Я 
обратила внимание, что сегодня здесь 
находится много школьников. Это 
правильно. Они обязательно должны 
присутствовать на таких больших и зна-
чимых соревнованиях. 

Пока состоялся первый этап конкурса, 
на котором участникам предстояло со-
брать рабочую станцию. Впереди у кон-
курсантов еще два соревновательных 
дня. Всего участникам нужно выполнить 
пять конкурсных заданий. Оценивать 
чемпионат будет компетентное жюри 
во главе с главным международным экс-
пертом по мехатронике Майклом Лин-
ном. А победители национального чем-
пионата войдут в сборную России для 
участия в чемпионате мира WorkdSkills, 
который состоится в немецком городе 
Лейпциг в июле 2013 г. 

событие 

В ПерВоуральСКе СоСТоялСя 
чемПионаТ роССии По мехаТрониКе 

Дмитрий Баженов 
Фото Максима Кравчука 

22 января на базе учебного центра Новотрубного завода на-
чал свою работу первый в России чемпионат по мехатронике 
WorldSkills Russia. Организаторами проведения соревнований 
специалистов в новой для нашей страны технической специ-
альности выступили министерство образования и науки РФ, 
агентство стратегических инициатив, компания ЧТПЗ и между-
народный концерн Festo. 
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Предприниматели 
будут платить 
больше? 

- Николай Васильевич, 
есть решение об увеличе-
нии суммы обязательных 
платежей для самозанято-
го населения. Насколько 
больше? 

- Да, действительно, увели-
чена сумма обязательных пла-
тежей. Если раньше платежи 
на обязательное пенсионное 
страхование рассчитывались 
исходя из одного МРОТ (ми-
нимальный размер оплаты 
труда), то с начала 2013 года 
этот показатель рассчитыва-
ется из двух размеров МРОТ. С 
учетом того, что минимальный 
размер оплаты труда сегодня 
установлен на уровне 5205 
рублей, тариф на обязатель-
ное пенсионное страхование 
составит: 5205 х 2 х 26% х 12 = 
32479,2 руб. в год, или 2706,6 
руб. в месяц. 

Тариф на обязательное ме-
дицинское страхование для 
самозанятых граждан в этом 
году составит 3185,5 рубля. 
(5205 х 5,1% х 12) 

Таким образом, общая сум-
ма обязательных платежей 
для индивидуальных пред-
принимателей составит в этом 
году 35664,7 рубля в год, или 
2972,05 рубля в месяц. 

- Каким образом пред-
приниматели могут вносить 
эти суммы? 

- Платежи могут быть про-
изведены помесячно, поквар-
тально либо один раз в год. 

- Многие расценили столь 
серьезное увеличение раз-
мера обязательных плате-
жей как очередной удар по 
малому бизнесу. Так ли это? 

- Я не согласен с подобной 
постановкой вопроса. И вот 
почему. Дело в том, что раз-
мер обязательных платежей в 
систему обязательного пен-
сионного страхования для 
самозанятых граждан значи-
тельно меньше отчислений за 

КАсАется КАждого 

ниКолай КозлиТин: «ПозабоТиТьСя о СВоей 
будущей ПенСии необходимо уже Сегодня» 

С начала года вступили в действие изменения в пенсионное законода-
тельство. В прошлом номере «Новой еженедельной газеты» мы расска-
зали вам о некоторых из них. Сегодня мы продолжаем тему. На сей раз 
нашим собеседником стал руководитель местного отделения пенсион-
ного фонда России Николай Козлитин. 

наемных работников пред-
приятий. По нашим оценкам, 
индивидуальные предпри-
ниматели платят примерно 
в пять раз меньше, и это, как 
следствие, уменьшает раз-
мер будущей пенсии. Однако 
такое положение дел сохра-
нится не надолго. 

- Почему? 
- Принято принципиальное 

решение в 2015 году пред-
ложить предпринимателям 
самостоятельно принять ре-
шение о том, сколько средств 
они будут перечислять на 
свои пенсионные счета. 
Предлагается два варианта 

на выбор. 
Первый – оставить все как 

есть сегодня, то есть вносить 
ежегодно фиксированный раз-
мер страховых взносов. Вто-
рой - принять схему, которая 
сегодня действует для всех 
остальных работающих граж-
дан, то есть определить сумму 
обязательного платежа в раз-
мере 22 процентов от фонда 
заработной платы. 

По какому пути пойдут инди-
видуальные предпринимате-
ли, пока предсказать сложно. 
Отмечу, что и тот и другой 
варианты имеют свои плюсы, 
и решение о том, каким путем 

пойти, люди будут принимать 
самостоятельно. 

ну очень 
выгодные 
условия 

- Кстати, о самостоятель-
ности. Как продвигаются 
дела по реализации госу-
дарственной программы 
софинансирования пенси-
онных накоплений? 

- Первоуральцы очень охот-
но откликнулись на это пред-
ложение государства. Многие 
работающие граждане уже 
вступили в эту программу. 
Однако я считаю, что жителям 
города необходимо более 
активно действовать в этом 
направлении. 

- Почему? 
- Судите сами, если граж-

данин вступает в програм-
му софинансирования, то 
есть ежемесячно перечисля-
ет на свой пенсионный счет 
минимум 2000 рублей в год 
(максимум 12000 рублей), то 
государство удваивает ваши 
средства за счет внесения 
аналогичной суммы. Что полу-
чаем в результате? А получаем 
мы с вами депозитный вклад с 
доходностью в 100 процентов. 
Поверьте мне, нигде в мире ни 
один банк не предложит вам 
более выгодных условий по 
депозитам! И, на мой взгляд, 
просто неразумно отказывать-
ся от такого предложения. 

- Данная программа бес-
срочна или все-таки огра-
ничена во времени? 

- К сожалению, ограничена. 
Срок вступления в программу 
заканчивается 1 октября 2013 
года. 

- То есть после этого дня 
удвоение прекратится? 

- Нет. Если человек успеет 
вступить в эту программу до 
указанной даты, то он получит 
возможность вносить само-
стоятельно средства на свой 
счет и получать аналогичную 
сумму от государства еще в 
течение 10 лет с момента со-
вершения первого платежа. 

- Что необходимо сделать 
для того, чтобы вступить в 
программу софинансиро-
вания? 

- Можно обратиться с соот-
ветствующим заявлением к 
нам в пенсионный фонд, мож-
но подать заявку на портале 
государственных услуг. 

Дмитрий Баженов
Фото Сергея Баталова
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«бойцоВСКая
лига» - ВСегда  
на ВыСоТе

Первоуральские кикбоксеры вернулись 
с соревнований в городе Полевской, где 
приняли участие в чемпионате и первенстве 
области и собрали богатый урожай наград в 
разделе фул-контакт.

- Всего мы привезли домой 8 золотых, 2 серебряных и 
3 бронзовых медали, - рассказал «НеГ» тренер «Бойцов-
ской лиги» Александр Плюхин. – Все наши спортсмены 
выступили достойно, и несмотря на то, что им противо-
стояли соперники высокого класса, сумели одержать 
уверенные победы.

Особо хочется отметить успех Руслана Гумарова, 
который провел свои первые соревнования в старшей 
возрастной категории. 

- Противостоял ему серьезный, опытный боец, – рас-
сказывает Александр Плюхин. – Однако Руслан собрался 
и в первом же раунде дважды отправил своего оппонента 
в нокдаун. В итоге судьи были вынуждены остановить по-
единок и присудить победу нашему спортсмену.

Так же хорошо показал себя Антон Семенов, который в 
финальном поединке боксировал с членом национальной 
молодежной сборной России Андреем Касьяновым.

Соревнования из раздела фул-контакт всегда сопря-
жены с серьезными нагрузками для спортсменов. Однако 
первоуральцы, даже одержав победы, не расслабляются.

- После состязаний следует стандартная процедура, 
- рассказывает Александр Плюхин. – Два дня отдыха, и 
снова в тренировочный зал. Впереди нас ждет серьезное 
соревнование - первенство Уральского федерального 
округа, которое состоится 4-7 марта в Челябинске.

а тем временем…
Стало известно о том, что администрация 

города продолжает политику давления на «Бой-
цовскую лигу».

На начало февраля намечено первое засе-
дание суда о расторжении договора аренды 
спортивного зала на Хромпике, заключенного 
между «Бойцовской лигой» и городской адми-
нистрацией. Как сообщили нашим корреспон-
дентам в «Лиге», к суду они готовы и намерены 
четко обозначить свою позицию и не допустить 
расторжения договора.

ЗнАй нАших!

очередная Победа 
ПерВоуральСКого 
«имПульСа»

На прошлой неделе из Великого Устюга вернулась 
первоуральская делегация, состоящая из двенадцати 
самых маленьких воспитанников танцевальной студии 
«Импульс». Они приняли участие в традиционном меж-
дународном фестивале детского творчества «Зимняя 
сказка». Вернулись первоуральцы с победой, они стали 
лауреатами фестиваля.

- Организатором данного фестиваля выступает фонд поддержки и раз-
вития культуры «Мир на ладони», - рассказала «НеГ» руководитель кол-
лектива Ольга Солина. – А потому мероприятие прошло на очень высоком 
уровне, участие в нем приняло более 700 детей из разных уголков нашей 
страны и из-за рубежа. Ребята выступали в различных номинациях - от 
вокала до игры на народных инструментах. Столько талантливых детей 
сразу я еще никогда не видела.

Первоуральская делегация представила на суд зрителей два танце-
вальных номера.

- Первый - «Секрет для любимой куклы» - мы подготовили очень давно, и 
многие первоуральские зрители уже его видели и полюбили. А вот второй 
номер - «Новогодний» - мы ставили специально для этого фестиваля. В 
процессе подготовки столкнулись с весьма неприятной проблемой – не 
было костюмов. Однако выход был найден. Средства на пошив костюмов 
нам предоставила городская администрация. Мы, со своей стороны, пош-
ли навстречу городским властям, и наши воспитанники, как настоящие 
артисты, приняли участие в новогодней массовке на открытии городского 
елочного городка. Вот такое взаимовыгодное сотрудничество, - расска-
зала Ольга Солина.

Что касается непосредственно фестиваля в Великом Устюге, то участие 
в нем приняли довольно сильные танцевальные коллективы. Однако со-
перничать с уральцами им оказалось не под силу.

- В итоге первое место досталось екатеринбуржцам, ну а мы оказались 
на втором, - рассказывает Ольга Солина. – Однако мы считаем это очень 
хорошим результатом.

Дмитрий Баженов
Фото Ольги Солиной и автора
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Финал первенства страны по баскетболу 
пройдет без нас

В городе Полевской прошли полуфинальные игры первенства 
России среди команд девушек 1998 года рождения. 

В турнире приняло участие шесть 
команд. В составе сборной команды 
Свердловской области выступала воспи-
танница первоуральской детско-юноше-
ской спортивной школы  Яна Шанина. Для 
нашей команды основная задача состо-
яла в попадании в тройку призеров, что 
давало право участвовать в финальных 
играх. К сожалению, уступив на старте 
первенства двум явным лидерам, коман-
дам Москвы и БК «УГМК-Юниор», игроки 
нашей команды не смогли собраться и 
безвольно провели оставшиеся игры. В 
результате команда Свердловской об-
ласти осталась за чертой призеров и не 
попадает в число двенадцати лучших команд России, которые разыграют медали 
Российского первенства. 

«Отрицательный результат – это тоже результат», - говорит личный тренер Яны 
Шаниной Александр Попов. - Именно поражения позволяют глубже проанализиро-
вать ситуацию, выделить проблемы и найти пути решения этих проблем». 

спорт

Первоуральск  
вышел на лед

Состоялось первое после 
открытия Ледового дворца от-
крытое первенство города по 
фигурному катанию на коньках.

В соревнованиях приняли участие 
спортсмены из различных регионов 
России: Костромской, Челябинской 
областей, Пермского края, а также из 
Свердловской области. Это более 180 
человек, дети и подростки от 6 до 17 
лет. И уровень спортсменов также был 
довольно обширен - от 3-го юношеского 
разряда до кандидатов в мастера спорта. 

В программу соревнований входили: 
одиночное катание - юноши, девушки; а 
также состязания танцевальных и спор-
тивных пар. Все участники соревнований 
отметили хорошее качество ледового 
покрытия.

Судейство соревнований проходило 
по новой системе, соответствующей 
международным стандартам.

Представители первоуральской школы 
фигурного катания показали неплохие 
результаты, в их копилке 7 медалей 
разного достоинства. Обладателем 
«золота» стал Данил Киряков, кроме 
того, первоуральцами было получено и 
6 серебряных медалей. 

На малом поле стадиона «Уральский 
трубник» состоялось массовое спортив-
ное мероприятие для жителей города 
«Ледовые забавы», участие в котором 
приняли семьи Первоуральска, для ко-
торых были организованы эстафеты и 
спортивные конкурсы.

Отличная погода, хорошее настрое-
ние, лед и коньки сделали свое дело: 
более 300 любителей активного образа 
жизни провели с пользой выходной день, 
из них около 60 детей дошкольного воз-
раста, более 150 юношей и девушек из 
общеобразовательных школ, а также 
взрослые. 

Первоуральская школа тхэквондо подтвердила 
высокий статус

Именно таков итог состоявшихся поединков второго этапа от-
крытого кубка города, который прошел в спортивном зале ОАО 
«Динур».

Всего в соревнованиях приняли участие более 100 спортсменов из девяти команд.
В результате первоуральцы сумели завоевать 20 медалей (9 золотых, 7 серебря-

ных и 4 бронзовых) и сохранили лидирующую позицию в соревнованиях. На втором 
месте оказалась команда из Кунгура – 5 золотых наград, на третьем спортсмены из 
Красноуфимска – 4 медали высшего достоинства.

Особо хочется отметить Тимура Сатина, Анатолия Сапанкевича и Андрея Смирня-
гина, которые завершили свои поединки ввиду явного преимущества.

Так, в полуфинальном поединке Андрей Смирнягин отправил своего соперника в  
нокаут в первом же раунде, блестяще проведя удар в голову. Ксения Бондаревская 
также закончила нокаутами оба свои поединка. 

Настоящим украшением турнира стала встреча Тимура Сатина и Вадима Минина из 
Красноуфимска. Бой начался явно не в пользу Тимура, но, собравшись при разрыве 
в семь баллов не в его пользу, он сумел сократить разрыв и свести счет к ничейному. 
В дополнительном четвёртом раунде судьи засчитали более контактный удар Тимуру. 

Дмитрий Баженов
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Дмитрий Баженов
Фото автора

Недавно по тре-
бованию кредито-
ров был признан 
банкротом перво-
уральский завод 
по переработке 
твердых бытовых 
отходов.

На прошлой не-
деле арбитраж-
ный суд области 
рассмотрел за-
явление муници-
пального пред-
приятия «Водока-
нал», в котором 
водоснабженцы 
П е р в о у р а л ь с к а 
потребовали при-
знать банкротом 
у п р а в л я ю щ у ю 
компанию «Пар-
тнер». Свое тре-

Парад банКроТСТВ
В Первоуральске началась очередная серия самого настоящего «парада 

банкротств». Нечто подобное город уже переживал. Все помнят, как не-
чистые на руку дельцы от коммуналки, накопив астрономические долги 
перед поставщиками ресурсов, объявляли свои управляющие компании 
банкротами, после чего создавали новые фирмы и спокойно продолжали 
тянуть деньги с населения. Однако нынче процедуры банкротств иници-
ируют не управляющие компании, а другие организации.

бование «Водоканал» моти-
вирует тем, что «Партнер» 
задолжал ему более 800 ты-
сяч рублей. Суд, рассмотрев 
обстоятельства дела, принял 
решение – ввести в отноше-
нии «Партнера» процедуру 
внешнего наблюдения. А 
рассмотрение вопроса о 
признании «Партнера» не-
состоятельным намечено на 
июнь 2013 года.

Напомним, что данная ком-
пания имеет отношение к вы-
пуску «двойных» квитанций в 
ряде районов старой части 
города. Кроме того, данная 
компания является одним из 
участников затянувшейся де-
лежки жилого фонда, относя-
щегося к ТСЖ «Прометей», за 
который борется с компания-
ми «Альтернатива», «ЖЭК» и 
«Жилищный сервис».

По мнению специалистов, 
это далеко не последний 
случай введения в отноше-
нии управляющих компаний 
города процедуры банкрот-
ства. Кроме того, прокура-
тура продолжает проверки 
ряда компаний.

В начале недели в редакцию обратилась Мария 
Овечкина, жительница дома, расположенного по 
адресу: Вайнера, 5а, и рассказала о ситуации, 
сложившейся в их доме.

- 16 января к нам в дом пришли две женщины, которых мы, 
жители дома, очень хорошо знаем, так как одна из них рабо-
тала инженером в местном домоуправлении. Они рассказали 
нам, что управляющая компания «Наш город», с которой у 
нас заключен договор на обслуживание, прогорела и вот-вот 
прекратит свое существование. Нам объяснили, что в этом 
случае мы рискуем остаться без помощи коммунальных ор-
ганизаций. А потому они порекомендовали нам в спешном 
порядке заключить договор с другой компанией, - рассказала 
Мария Овечкина.

В роли «спасителя и благодетеля» выступила созданная 
при непосредственной поддержке городской администрации 
компания «УТТС-Сервис».

- Все произошло очень быстро. Я и понять не успела, как 
уже поставила свою подпись под договором с компанией 
«УТТС-Сервис». А на следующий день читаю в вашей газете 
информацию о том, что эта компания находится в поле зрения 
прокуратуры… И что нам теперь делать? Посоветовалась со 
знающими людьми, они рекомендовали обратиться в про-
куратуру, но я, к сожалению, не могу этого сделать, так как 
неходячая. Чем нам все это грозит?

А грозит вам и жителям вашего дома одно – появление в 

КаК деСТабилизируюТ 
городСКой рыноК жКх?

ваших ящиках двойных квитанций.
Напомним, что это далеко не первый за последнее время 

случай «рейдерства» на жилфонд «Нашего города» со сто-
роны других управляющих компаний. Так, например, двумя 
неделями ранее «НеГ» стало известно о том, что в домах, об-
служиваемых компанией «Наш город», появились «двойные» 
квитанции от управляющей компании «Жилищный сервис».

И что самое интересное, что ни заведенные уголовные 
дела, ни даже арест руководителей этих компаний - ничто не 
останавливает мошенников перед жаждой наживы. В рамках 
действующего законодательства собственники МКД вправе 
в любое время сменить управляющую компанию, но при ус-
ловии принятия данного решения в рамках общего собрания 
жильцов. Нерадивые УК поступают иначе. Как мы можем на-
блюдать и в данном случае, они просто ходят по квартирам и 
собирают подписи. Возникает вопрос: почему бы не провести 
собрание и в одном месте не заручиться поддержкой жите-
лей? А ответ лежит на поверхности: им просто нечего сказать! 
«Обрабатывать» каждого жильца им проще и безопасней, чем 
убедить толпу, в которой наверняка найдется хотя бы один 
человек, владеющий реальной ситуацией, и тогда вся затея 
рухнет одномоментно.

Налицо наглый и беспринципный захват жилфонда. А по-
жинать плоды придется самим собственникам. Ведь незнание 
права не освобождает вас от ответственности!

и откуда берутся «двойные квитанции»?
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Так, основной причиной для пересудов 
стал тот факт, что отныне государство не 
будет платить деньги донорам за крово-
дачи. С просьбой прокомментировать 
ситуацию корреспонденты «НеГ» обра-
тились к руководителю службы комплек-
тации донорских кадров первоуральской 
областной станции переливания крови 
Ирине Александровне Пономаревой.  
Вот что она сообщила нам по этому по-
воду:

- Прежде всего хочу успокоить всех 
доноров, как действующих, так и потен-
циальных. Ни о каком ущемлении прав 

социАльнАя сферА

Дмитрий Баженов
Фото Сергея Баталова

награды ждуТ ПерВоуральСКие Пары

ПерВоуральСКие доноры – 
беСКорыСТные люди

На территории Свердловской области про-
должается реализация мероприятий по идео-
логической поддержке института семьи, брака 
и деторождения.

Не стал исключением из этого правила и 
наш город. Об этом нашим корреспондентам 
сообщили в первоуральском управлении мини-
стерства социальной политики Свердловской 
области. Вот что по этому поводу сообщила за-
меститель начальника управления Алена Зуева:

- Продолжается процесс награждения семей 
почетными знаками Свердловской области 
«Совет да любовь». По нашим данным, всего 
данной наградой будет удостоено более 1000 
пар из Первоуральска. В ближайшее время мы 
ожидаем поступление в город наград еще для 
пятидесяти пар.

20 января вступил в силу новый федеральный закон «О до-
норстве». Именно это обстоятельство вызвало в среде перво-
уральских доноров много разговоров и слухов о том, что этой 
мерой государство фактически свело на нет все достижения и 
социальные гарантии в этой сфере. 

доноров речи не идет. Просто сегодня 
назрела необходимость в пересмотре 
закона «О донорстве». Судите сами, 
старая редакция закона была принята 
еще в 1993 году и была подписана пре-
зидентом Ельциным. Многие положения 
этого закона уже морально устарели. И 
именно поэтому было принято решение 
о внесении изменений в данный закон.

Если рассматривать тех доноров, ко-
торые сдавали кровь на безвозмездной 
основе, то основные социальные гаран-
тии для них остались без изменений. За 
каждые три максимальные кроводачи 

они получают из областного бюджета 
по 2000 рублей. Кроме того, почетные 
доноры раз в год также будут получать от 
государства особую выплату в размере 
11136 рублей.

Главные изменения коснулись выплаты 
компенсации донорам за сданную кровь. 
Как вы знаете, донорам после сдачи кро-
ви полагается обед. Однако до недавнего 
времени закон позволял заменить обед 
денежной выплатой, что мы и делали. 
За 450 миллилитров сданной крови мы 
выдавали донорам 160 рублей. А за ана-
логичный объем плазмы выплачивалось 
примерно 180 рублей. Эти средства, по 
идее, доноры должны были тратить на 
свое питание. И вот именно это поло-
жение было исключено из федерального 
закона. Теперь мы действительно кор-
мим наших доноров. У нашей станции 
заключен договор с одним из предпри-
ятий общественного питания города, где 
донорам после сдачи предоставляют 
питание. Питание предоставляется пока 
по старым расценкам, но после выхода 
соответствующих подзаконных актов 
размер компенсации за одну кроводачу, 
вероятнее всего, увеличится до пяти 
процентов от прожиточного минимума, 
установленного в нашей области.

Однако во время наших выездных ме-
роприятий мы продолжаем выплачивать 
донорам денежную компенсацию, так как 
возможности организовывать питание 
в поселках и на прочих периферийных 
территориях не всегда возможно, - со-
общила Ирина Пономарева.

Кроме того, она отметила, что изме-
нения в законодательстве пока никак не 
отразились на количестве доноров. Как 
и прежде, ежедневно на станцию пере-
ливания приходит около 30 человек, из 
которых 25-27 врачи допускают до сдачи 
крови.
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город откажется от услуг завода  
по переработке Тбо?

И построит новый полигон для утилизации отходов?

Первоуральские власти окончательно и бесповоротно приняли решение об из-
менении основного вектора политики по обращению с отходами. Об этом пред-
ставителям городских СМИ поведал недавно вернувшийся из отпуска глава муни-
ципалитета Юрий Переверзев.

Так, отвечая на вопрос о том, какие меры собирается предпринять мэрия для 
нормализации обстановки на рынке сбора и утилизации твердых бытовых отходов, 
он сказал следующее:

- Как вы знаете, на заводе по переработке ТБО введена процедура банкротства, а 
потому администрация города сегодня имеет весьма опосредованное отношение к 
работе предприятия. Однако на данный момент город пока никак не ощутил на себе 
этого. Завод продолжает приемку и переработку мусора с городских контейнерных 
площадок. В целом система обращения с отходами функционирует нормально. Так, 
например, нам удалось справиться с традиционным увеличением объема отходов 
в новогодние праздники.

Кроме того, хочу сообщить о том, что городу нужен новый полигон по утилизации 
отходов, так как существующий уже практически исчерпал свой ресурс. Соответ-
ствующие документы готовятся.

На мой взгляд, сегодня основная проблема в этом плане – это состояние контей-
нерных площадок для сбора отходов, которые расположены по всей территории 
города. По нашим данным, сегодня в Первоуральске имеется более 144 подобных 
площадок, но… к сожалению, не все они соответствуют санитарным требованиям 
и нормам. Именно поэтому в этом году мы намерены провести ряд мероприятий, 
направленных на нормализацию обстановки в этом вопросе. Наши требования по 
данному поводу просты. Каждая площадка должна иметь постамент для контейне-
ров, она должна быть оборудована ветрозащитой и местом для сбора крупногаба-
ритных отходов.

К началу дорожных ремонтов готовы
Как только позволят погодные 

условия, городские предпри-
ятия, осуществляющие ремонт 
дорог Первоуральска, присту-
пят к работе.

Напомним, что в этом году благодаря 
усилиям недавно созданного пред-
приятия «Городское хозяйство» было 
отремонтировано большое количество 
внутриквартальных и общегородских 
дорог, приведены в порядок подъезды к 
многоквартирным домам и пешеходные 
переходы. Всего на данные цели было 
выделено и освоено более 16 миллионов 
рублей.

- В этом году мы продолжим работу в 
этом направлении, - сообщил глава горо-
да. – Более того, сумма средств город-
ского бюджета будет заметно увеличена 
и составит более 25 миллионов рублей.

Дмитрий Баженов
Фото автора

муниципальная 
уК превратится 
в «пожарную 
команду»?

По официальной информации 
городской администрации, не-
давно созданная муниципаль-
ная компания «ЕРЦ» может в 
ближайшее время существенно 
расширить перечень обслужи-
ваемых ею многоквартирных 
домов.

Напомним, что в настоящее время дан-
ное предприятие обслуживает все обще-
жития, расположенные на территории 
муниципалитета. Однако жители ряда 
многоквартирных домов, по словам му-
ниципальных чиновников, уже изъявили 
желание заключить договоры с этой ком-
панией. В основном это так называемые 
«проблемные» дома, расположенные в 
поселках и на окраинах города, от обслу-
живания которых отказываются частные 
управляющие компании.

- Муниципалитет, имеющий в этих до-
мах свою долю жилфонда, неоднократно 
выступал инициатором собраний жиль-
цов, но ни одна управляющая компания 
не изъявила желание принять эти дома 
на обслуживание. Именно поэтому будем 
заводить на этот жилфонд муниципаль-
ную управляющую компанию. Кстати, 
такая практика сегодня довольно распро-
странена на территории Свердловской 
области, в основном в северных городах. 
Ну и мы приняли решение пойти по этому 
же пути, - сообщил глава города.

Таким образом, можно предположить, 
что муниципальная «управляшка» до-
вольно быстро превратится в своеобраз-
ную «пожарную команду», в обязанности 
которой будет входить ликвидация по-
тенциально опасных ситуаций в много-
квартирных домах.
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Там нет ничего 
интересного

Основанием для прекращения дея-
тельности торговой площади, на которой 
одевались и обувались многие жители 
Первоуральска, стал федеральный за-
кон, предписывающий переместить всю 
торговлю одеждой и обувью с улицы в 
помещения. Наш рынок, несмотря на то, 
что над ним была установлена крыша, 
новым требованиям не соответствовал 
и именно поэтому и прекратил свое 
существование. Хотя у собственников 
торгового объекта было предостаточно 
времени для того, чтобы привести рынок 
в надлежащий вид. Дело  в том, что закон, 
регулирующий новые правила торговли, 
был принят еще в 2006 году.

Сегодня рынок пустует. Местные маль-
чишки рассказали корреспонденту «НеГ» 
о том, что, несмотря на прочные запоры 
и колючую проволоку по практически 
всему периметру, пролезть на террито-
рию можно, но делать этого не стоит. На 
вопрос «Почему?» был дал лаконичный  
ответ:

- А там ничего интересного нет. Кон-
тейнеры стоят, и все. Пусто.

торгоВля

Под занавес 2012 года первоуральцам был преподнесен весь-
ма неприятный сюрприз – официально прекратил свою работу 
городской вещевой рынок.

Дмитрий Баженов
Фото автора

СТолеТняя иСТория 
городСКого рынКа оКончена

Неужели это будущее 
нашей торговли?

Куда ушли 
торговцы?

Первоначально предполагалось, что 
они переместят свою деятельность в 
торговые центры. Однако изначально 
было понятно, что сделать это сумеют 
не все. И для этого было две причины.

Первая – нехватка мест в торговых 
центрах. О том, что наш город недоста-
точно обеспечен торговыми площадями, 
говорил под занавес своего правления 
губернатор Эдуард Россель. Так, во 
время рабочей поездки по области он 
заявил, что Первоуральску, для того 
чтобы достичь минимального уровня 
обеспечения торговыми площадями на 
душу населения, необходимо построить 
«еще порядка десяти крупных торговых 
центров». Наши корреспонденты обошли 
четыре самых крупных и «вкусных» торго-
вых центра города и выяснили, что мест 
действительно не хватает. Пустыми стоят 
около десятка помещений.

Вторая причина – арендная плата. Из-
вестно, что за любые торговые площади 
надо платить, а за хорошие торговые 
площади приходится платить больше. 

Это правило действует и в нашем 
городе.

Так, по информации людей, торго-
вавших на рынке, нам стало известно 
о том, что аренда одного торгового ме-
ста в контейнере обходилась им при-
мерно в 12000-15000 рублей в месяц. 
А в ходе разговоров с администрато-
рами торговых центров стало извест-
но, что цена аренды помещений в них 
колеблется от 30000 до 45000 рублей. 
При этом на цену влияет не только раз-
мер сдаваемого в аренду помещения, 
но и то, на каком этаже здания оно 
располагается. Естественно, аренда 
на нижних этажах существенно выше.

И именно эти обстоятельства оказа-
лись решающими. Всего, по оценкам 
наших корреспондентов, в торговые 
центры переехало менее трети тор-
говцев с рынка.

Кроме того, не все из них пере-
местили свою деятельность и на 
стихийные торговые ряды, которые 
в изобилии существуют на улицах 
города. Например, из разговоров с 
торговцами на рядах в районе мага-
зина «Юбилейный» стало известно, 
что сюда с рынка практически никто 
не переехал. А те, кто все-таки сделал 
это, торгуют нерегулярно.

будущее 
первоуральской 
торговли – уличные 
развалы?

Опыт подсказывает, что истребить 
уличную торговлю в нашем городе 
невозможно. Классическим приме-
ром в этом смысле являются развалы 
неподалеку от «десятого» магазина. 
Торговцев овощами, фруктами, 
грибами, соленьями, вареньем, 
календарями, носками, валенками, 
нижним бельем и прочим мелким 
товаром пытались изгнать с этой тер-
ритории два мэра - Виталий Вольф и 
Максим Федоров. Однако ни у того, 
ни у другого этого не получилось. 
Максимальный срок, на который 
эту часть улицы Ватутина удалось 
очистить от торговли, составил два 
месяца, по истечении которых здесь 
сначала появились бабушки с мешка-
ми семечек, затем садоводы со сво-
им урожаем, ну а там и до торговцев 
трусами-носками дело дошло. 

Кроме того, нынешняя админи-
страция активно поддерживает 
уличную торговлю. Проводимые на 
площади ярмарки, как ни крути, а 
проходят на улицах…
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без паники?
Так, Нина Журавлева сообщила наше-

му корреспонденту следующее:
- Спешу уверить родителей, что осно-

ваний для паники нет. Да, действительно, 
ДЮСШ, ЦДТ, школа №1 и детские сады 
№№ 39 и 37 перейдут в статус автоном-
ных и получат возможность оказывать 
дополнительные платные услуги. Какие 
это будут услуги? Ответ на этот вопрос 
смогут дать только родители. Решат, что 
необходимо увеличить время работы 
детского сада или организовать работу 
кружков по интересам – это будет сдела-
но. Но, разумеется, за отдельную плату. 
То же самое справедливо и для других 
образовательных учреждений.

Однако эти слова не успокоили родите-
лей. Так, в редакцию «Новой еженедель-
ной газеты» обратилась наша читатель-
ница Алевтина Анатольевна, бабушка 
одного из воспитанников детского сада, 
который в скором времени изменит свой 
статус, и изложила позицию родителей 
по поводу всего происходящего.

цена не будет 
соответствовать 
качеству?

- Большинство родителей категориче-
ски не согласны с подобным развитием 
событий, и вот почему.

Давайте будем откровенны и честно 
признаемся в том, что в нынешних усло-
виях финансовое участие родителей в 
жизни детских дошкольных учреждений 
не ограничивается лишь оплатой услуг 
по содержанию и присмотру за детьми. 
Всевозможные взносы на добровольных 
началах – довольно распространенное 
явление. И родители вынуждены со-
вершать эти взносы, так как данные 
средства идут на создание нормальных, 
я подчеркиваю, нормальных условий для 
их детей. И тут заявляют о том, что нам 
предстоит платить больше. Разумеется, 
мы не согласны.

Например, лично я не уверена, что 
после того как наш детский сад комбини-
рованного типа №39, в состав которого 
входят также детские сады №№ 20 и 
22, перейдет в новую организационно-
правовую форму, в нем кардинально 
поменяются условия. Ну, нельзя что-то 
изменить в один момент, это физически 
невозможно. И что мы получим в резуль-
тате? 

А получим мы следующее – те же усло-
вия, но за более высокую плату. И зачем 
нам это нужно?

Лично я приняла для себя решение – 
если плата в муниципальном детском 
саду повысится хотя бы на 100 рублей, 
тут же откажусь от его услуг. Уверена, 
мне возразят, мол, плата за пребывание 
ребенка в частных детских садах значи-
тельно выше, нежели в муниципальных. 
Согласна. Есть в городе частный детский 
сад, где родители ежемесячно платят по 
15 тысяч рублей, но там совершенно дру-
гие условия, до которых муниципальным 
садикам еще расти и расти. 

Так что нас, прежде всего, не устра-
ивает соотношение цены, которую нам 
придется платить, и качества, которое 
нам предложат после смены организа-
ционно-правовой формы детского сада.

А вообще я считаю, что после рас-
пространения этой практики на все 
детские дошкольные учреждения города 
– а именно к этому все и идет – в Перво-
уральске начнется массовый отток детей 
из муниципальных садиков и их переход 
в частные. Ну посудите сами. Зачем 
люди будут платить столько же, сколько 
и в частных детских садах, не получив 
взамен ничего принципиально нового?

продолжение темы

Дмитрий Баженов 
Фото Сергея Баталова

а родиТели ВСе раВно ПроТиВ
В прошлом номере «Новой еженедельной газеты» было опу-

бликовано интервью с начальником городского управления об-
разования  Ниной Журавлевой, в котором она помимо прочего 
рассказала о том, что ряд учебных заведений города в ближайшее 
время перейдут в статус автономных некоммерческих органи-
заций, что, разумеется, должно повлечь за собой увеличение 
родительской платы.

Какова цена создания 7000 мест в детских садах?
В этом году муниципальные власти планируют сократить очередь в детские 

сады на 1200 мест. 
Для достижения этой  цели планируется направить средства не только из 

городского и областного бюджетов, но и привлечь частных инвесторов. В 
целом, по оценкам специалистов, на реализацию этого проекта потребуется 
порядка 354 миллионов рублей. В том числе эти средства будут направлены 
и на проведение подготовительных мероприятий для строительства трех 
новых детских дошкольных учреждений, места для возведения которых уже 
определены.

В целом же для того, чтобы удовлетворить потребность города в детских 
дошкольных учреждениях, по мнению специалистов, необходима астроно-
мическая сумма – 5 миллиардов рублей.


